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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование инфраструктурного обеспечения деятельности государственных бюджетных учреждений, подведомственных Комитету по культуре Санкт-Петербурга (на примере театров)»
Объект исследования – бюджетные театральные учреждения, находящиеся в ведении Комитета по культуре Санкт-Петербурга. 
Целью выпускной работы является поиск путей совершенствования инфраструктурного обеспечения бюджетных учреждений, находящихся в ведении Комитета по культуре Санкт-Петербурга. 
На основе открытых данных были выявлены основные проблемы инфраструктурного обеспечения театров, находящихся в ведении Комитета по культуре Санкт-Петербурга.
Разработана новая модель инфраструктурного обеспечения театров, в которой театры, подведомственные Комитету по культуре Санкт-Петербурга, ориентируются на зрителей и развивают фандрайзинговое направление.
Предложены изменения по внесению в нормативно-правовую базу, где театры становятся более социально-ориентированными учреждениями.
При реализации данных мероприятий повысится финансовая устойчивость театров, подведомственных Комитету по культуре Санкт-Петербурга, а также доступность театров для льготных категорий.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Improving the infrastructural support of the state budgetary institutions subordinated to Committee on culture of St. Petersburg (on the example of theatres)».
Object of study budgetary theatrical institutions under the jurisdiction of the Committee on Culture of St. Petersburg.
The aim of the graduation work is to find ways to improve the infrastructural support of budgetary institutions under the jurisdiction of the Committee on Culture of St. Petersburg.
Based on open data, the main problems of infrastructural support of theaters under the jurisdiction of the Committee for Culture of St. Petersburg were identified.
A new model of infrastructural support for theaters has been developed, in which theaters subordinate to the Committee on Culture of St. Petersburg are oriented towards the audience and develop a fundraising direction.
Changes are proposed to be introduced into the regulatory framework, where theaters become more socially-oriented institutions.
The implementation of these measures will increase the financial stability of theaters subordinate to the Committee on Culture of St. Petersburg, as well as the availability of theaters for preferential categories.
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